
12月定例会議 振り返り事項 

 総務経済常任委員会  

 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

通学道路の安全策について 

町立学校の他に、これまで過去に行ってきた高校生との意見交換会でも要望・意見があ

る高校生が通学に利用する町道等の安全性について課題の共有等を行う機会を持ちた

い。 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

「子どもの貧困対策」について 

町長からは、令和６年度中を予定している第２期芽室町子ども・子育て支援事業計画の

見直し時期の事前調査として、令和５年度には、貧困対策も含めた実態調査を行う考え

であるとの答弁があった。またその結果を得て、子どもの貧困対策計画を子ども子育て

支援事業計画に盛り込む考えであるとのことである。 

 

次期計画策定時期には改選等で新しい所管委員会構成となることが予測されるが、次期

委員会への引き継ぎ事項として継続調査ができるように協議をお願いしたい。 

 

（２）質疑（討論）等から 

 

 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

今年度から事務局体制が一人減となっている。現在は本会議における議案については紙

資料提供が希望者には行われているが、芽室町議会より後発でタブレットを導入してい

る他自治体議会では紙資料提供の以降期間を一年限りとするなど積極的にペーパーレス

化に取り組まれている。 

予算書、決算書等ボリュームのある資料以外、紙資料が必要な議員は各自用意すること

にするなど、改めて検討してはいかがか。 

 

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

 

 

 

資料３ 


